

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan data peneliti maka dapat disimpulkan bahwa komunikasi persuasif ibu dan anak dalam membangun mental spiritual terjalin dengan baik walau ada sedikit hambatan.

1. Komunikasi persuasif ibu dan anak dalam membangun mental spiritual anak dalam bentuk sebagai berikut: pertama, ajakan. Kedua, memberikan nasihat. Dan yang ketiga memberikan contoh.
2. Hambatan ibu dalam berkomunikasi dengan anak dalam membangun mental spiritual yaitu, pertama kurangnya perhatian ibu terhadap anak. Kedua, ibu disibukan dengan pekerjaannya, mayoritas ibu di Dusun Purwasari Desa Cimara bekerja sebagai petani dan buruh tani sehingga membuat ibu lupa untuk menyuruh anaknya untuk melaksanakan sholat. Oleh sebab itu masih terdapat anak-anak yang kurang kesadarannya untuk melaksanakan sholat sendiri. Ketiga, kurangnya waktu anak, sehingga anak lebih memilih untuk bermain dengan teman-temannya.
3. Kondisi mental spiritual anak di Dusun Purwasari Desa Cimara yaitu kurangnya kesadaran dari diri anak untuk melaksanakan kewajiban sholat atas dasar kemauan sendiri, sehingga harus diajak dan diperintah terlebih dahulu oleh ibu. Namun ada satu orang anak yang memiliki kesadaran diri yang berbeda dari anak-anak lainnya.

#### **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka dapat penulis sarankan semoga dapat bermanfaat bagi setiap pembaca maupun untuk penulis

sendiri kedepannya. Dan sebagai akhir penelitian maka penulis menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Kepada orang tua, terutama ibu selalu menjalin komunikasi yang baik dengan anak. Ajarkan sejak kecil dalam mengenal ilmu agama, dan dalam menyampaikan sesuatu kepada anak harus menggunakan bahasa yang baik dan lembut.
2. Kepada anak-anak, tetap belajar dengan baik terutama dalam hal sholat. Semoga termotivasi dan tetap istiqomah ketika sudah diberikan contoh oleh Ibu dan guru.

Kepada penulis, semoga hasil penelitian ini dapat menambah pengalaman serta wawasan ilmu pengetahuan lagi kedepannya, sehingga ketika menemui masalah seperti ini dapat mengatasinya dengan baik sesuai dengan yang telah didapatkan dalam pengalaman penelitian ini. Dan semoga untuk pembaca bisa menjadikan sumber pengetahuan dan referensi untuk menemukan judul skripsi yang akan dibuat nantinya

